



PRESSEMITTEILUNG

Kuhn Gruppe setzt auf Photovoltaik und nachhaltige Energie

Salzburg AG ist verlässlicher Partner des heimischen Unternehmens

2020 installierte die Salzburg AG eine 19 kWp starke Anlage am Dach des Headquarters in Eugendorf. Diese wurde jetzt wieder in Zusammenarbeit mit der Salzburg AG um 163 kWp erweitert. Zukünftig erzeugen dann 395 PV-Paneele mehr als 170.000 kWh Strom pro Jahr, der zum überwiegenden Teil vom Unternehmen selbst verbraucht wird.

„Klima- und Umweltschutz ist ein zentraler, strategischer Baustein der Kuhn Gruppe. Daher war es für uns sofort klar, dass wir nach und nach alle unsere Standorte mit PV-Anlagen ausstatten werden. Begonnen haben wir 2020 mit unserem Headquarter in Eugendorf. Heute freut es mich sagen zu können, dass mittlerweile fast alle unsere österreichischen Standorte PV-Strom erzeugen“, erklärt Geschäftsführer Stefan Kuhn die Strategie seines Unternehmens.

Auch die deutschen Standorte in Hohenlinden bei München und Wisent bei Regensburg stattete die Salzburg AG 2022 mit PV-Modulen aus. „Um am Standort Eugendorf noch mehr Strom aus Sonnenkraft gewinnen zu können, haben wir uns dazu entschieden, die Anlage gemeinsam mit der Salzburg AG zu erweitern. Den dort erzeugten Strom verwenden wir zum überwiegenden Teil selbst“, so Stefan Kuhn weiter.

Salzburg AG als starker Partner für regionale Wirtschaft

„Wir wollen die eigene erneuerbare Stromerzeugung in den nächsten Jahren verdoppeln und sind Schrittmacherin bei der Energiewende. So haben wir es auch in unseren strategischen Ambitionen verankert“, erklärt Michael Baminger, Vorstandssprecher der Salzburg AG und führt fort, „heimische Firmen wie Kuhn beim Ausbau ihrer PV-Infrastruktur zu unterstützen, ist uns daher ein großes Anliegen. Wir sind, wie diese Firmen auch, in der Region verwurzelt und können den Wandel in Salzburg und darüber hinaus nur gemeinsam vorantreiben. Strategie formulieren allein reicht nicht, die Umsetzung zählt.“

Kuhn ist überzeugt von Sonnenstrom

Auch über die Grenzen von Salzburg hinaus setzt die klimabewusste und nachhaltige Kuhn Gruppe auf grüne Energie aus Sonnenkraft. Emco Hallein (Tochter der Kuhn Gruppe) produziert ebenfalls bereits 400 kWp am eigenen Dach. Am Standort Himberg in Niederösterreich realisierte Kuhn in Kooperation mit der Salzburg AG eine 119 kWp starke PV-Anlage. Auch an den Standorten in Deutschland, Oberösterreich, der Steiermark und Tirol setzte die Salzburg AG für das Unternehmen Anlagen mit einer Gesamtleistung von rund 420 kWp um.

„Nachhaltigkeit ist uns als Familienunternehmen mit langfristiger Unternehmensausrichtung sehr wichtig. Photovoltaik ist ein wichtiger Baustein, der nicht nur CO₂ spart, sondern auch betriebswirtschaftlich Sinn für uns macht. Besonders wenn man mit kompetenten Partnern wie der Salzburg AG zusammenarbeitet“, zeigt sich Stefan Kuhn zufrieden.

